

校長室より

令和4年5月2日



南の風 令和4年5月号

学校教育目標「自ら考え判断し表現する子」

めざす児童像「自ら考える子 自ら判断する子 自ら表現する子」

☆今年の最重点目標「自ら考え判断し表現する力を育てる教育課程を創る」

☆スローガン「あいさつとお掃除とお花の学校」

風早南部小学校長 城川 早苗

授業参観・懇談会

4月22日には、2年ぶりに年度初めの授業参観・懇談会を実施することができました。4月は担任が替わったり、クラス替えがあった学年があったりととても大事な時期です。保護者1名の参観ではありましたが、進級した子どもたちの様子を見ていただきとても励みになったと思います。また職員も学年や学級経営方針を伝える場となりました。ご参観いただきありがとうございました。

5月は、「運動会」の実施を予定しています。早速連休明けから練習が始まります。「運動会」として行事を行うのは2年ぶりとなります。コロナ禍で落ちている体力の低下や熱中症の対策を考慮し、無理の内容に練習を行っていきます。子どもの健康観察へのご協力お願いいたします。

1年生を迎える会

学年のねがい

4月の始業式では、学校教育目標の話子どもたちにしました。本校の学校教育目標は「自ら考え判断し表現する子」です。5月の全校朝会は、学校教育目標を受けての「学年目標」について各学年の先生から語ってもらいました。

どんな思いが込められているか紹介します。

なかよし なかよし

わかくさ わかくさ

1年生 えがお

2年生 きらめき

3年生 ピース

4年生 新しい自分との出会い

5年生 ONE TEAM

6年生 無限大